



『浜玉中三訓』 時間 掃除 あいさつ 《時を守り 場を清め 礼をつくす》  
《感染症対策》  
3つの密を避けましょう！  
①換気の悪い密閉空間 ②多数が集まる密集空間  
③間近で会話や発声をする密接場面

## ◆ 7月になりました ◆

だんだん夏本番が近づいてきました。梅雨は一段落しているようですが、終盤になるにつれて大雨が心配されるところです。

さて、体育館横にある菜園では、玉ねぎ、カボチャ、ナス、ミニトマトと、次々に季節の野菜が採れています。運動場の南側には、生徒会でひまわりの苗が植えられ、大輪が咲くのを楽しみにしています。

6月末には、佐賀県花づくり推進協議会から花を贈っていただきました。小中学校で花を展示してもらって花の癒し効果を実感してもらいたいとのことで、年3回を予定しているそうです。次回は11月に贈られる予定です。

コロナ禍も一段落していますので、授業では、班活動や合唱指導などを行うようになりました。掃除用具の共用も、6月末から緩和しています。ただし、給食については、一人一人自席で食べるように指導しています。放課後は、唐津市中体連に向けて、毎日の部活動にも熱が入っています。そこには、いつもと変わらない風景があります。このまま、コロナ禍の第2波・第3波が来ないことを祈るばかりです。



## ◆ 授業研究を行っています ◆

山田先生、南里先生は、初任者として年に数回の研究授業が義務付けられています。山田先生は、6月12日に国語の研究授業を行いました。南里先生は、6月23日に道徳の研究授業を行いました。また、他にも研修の一環として青木先生（6月16日）や辻先生（6月1日）も道徳の研究授業を行いました。その日は、教育事務所の指導主事も参観し、授業後の研究会では、温かい励ましの言葉や厳しい助言などが飛び交いました。

通常の授業の何倍も時間をかけて、練りに練って計画された授業は見ごたえがあります。授業のやり方も三者三様です。人それぞれで違います。1時間の授業を見せてもらおうと、それぞれの先生方の良さが感じられます。



■ 蒸し暑い日が続いています ■ 教室はエアコンを稼働させていますので、過ごしやすくなっています ■ ただ、学校の電気代はデマンド制という契約になっています ■ 全教室一度にエアコンのスイッチを入れたり、窓を開放したりすることができません ■ 温度を下げるために電気代が跳ね上がるからです ■ 贅沢な悩みです（イタル）